

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 7. Juli 2009

Landesehrenbrief an Klaus Mahl

Insgesamt zum 23. Mal hintereinander fand die Kreisjungtierschau in den Räumlichkeiten des Kaninchenzuchtvereins H25 Dietesheim statt. Anlässlich der Ausstellung und des 40-jährigen Jubiläums des Gemeinschaftszuchtgeländes von Geflügelzuchtverein und Kaninchenzuchtverein wurde Klaus Mahl für sein langjähriges Engagement mit dem Ehrenbrief des Landes Hessen ausgezeichnet. Die Überreichung der Auszeichnung nahm die Erste Kreisbeigeordnete Claudia Jäger vor. Zu den ersten Gratulanten gehörten Bürgermeister Bernd Müller und Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de